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 Le 1 mars 2025 
 
 
 

L’équipe du CDEVO à vos côtés. 
 
 
 
Cher(e)s Dirigeant(e)s, Cher(e)s Ami(e)s, 
 
 
2025, une nouvelle Olympiade s’ouvre, l’occasion de définir ensemble nos futurs projets. 
Au terme de cette mandature, je souhaite remercier toute l’équipe du CDEVO des Elus aux Présidents 
de Commissions qui ont travaillé pour nos clubs et nos sportifs durant ces 4 ans, dans une excellente 
ambiance et amitié. 
 
Au terme de ces deux mandatures, nous avons sollicité un certain nombre de Dirigeants pour venir 
succéder à l’équipe en place, aider la collectivité ne semble pas être une motivation pour nos 
nouvelles générations. 
 
Vous disposez aujourd’hui d’une organisation départementale et d’une cohésion qui font notre force et 
aussi favorise une excellente ambiance. C’est le fruit de toutes les équipes en place depuis 40 ans. 
Sans relais de nos dirigeants actuels cette aventure risque de se voir compromise dans l’avenir. 
 
Soucieux de l’intérêt général, je me présente à vos suffrages pour conduire nos établissements forts 
et unis comme aujourd’hui autour du CDEVO et de son équipe disponible et à votre écoute. 
Je remercie les Dirigeants, nombreux à avoir répondu à ma candidature pour leurs soutiens. Je 
regrette sincèrement la contrainte de nos statuts qui nous enferment dans un nombre et ‘’profils’’ 
d’élus réduits. Je souhaite un Comité et des Commissions élargis afin d’être représentatif de vous 
Tous. 
 
Cette mandature est à un tournant du mouvement sportif Val d’Oisiens. En effet, le post JO 2024 nous 
laisse sans moyen pour prolonger nos missions. 
Suite aux restrictions budgétaires de l’Etat, l’ANS et le Conseil départemental du Val d’Oise (CD 95) 
ne pourront maintenir leurs soutiens aux Comités Sportifs. 
Je souhaite remercier Marie Christine CAVECCHI Présidente du CD 95 pour son intérêt pour 
l’Equitation et son écoute de nos différents besoins depuis la création du CDEVO. 
 
Ces discussions d’avenir abordées depuis de longues années, nous placent aujourd’hui devant un 
impératif de changement de fonctionnement au risque de disparaître au profit d’une absorption par le 
CREIF. Vous seriez les Messieurs les Dirigeants et vos cavaliers les perdants de cette évolution. 
Ces dernières semaines, nous avons sollicité et informé la FFE et les candidats à la Présidence du 
CREIF, de notre situation actuelle. 
 
L’échelle départementale, c’est le CDEVO au plus proche de vous. Nous sommes à l’écoute des clubs 
et pour vos écuries une source d’informations et d’aides, mais aussi, l’animateur de vos week-ends 
avec les circuits challenges et les formations en semaine. 
Pour le prolongement des missions du CDEVO, sans l’engagement de nouveaux acteurs salariés ou 
bénévoles, nous ne pourrons continuer à exister. 
Un vrai défi s’ouvre à notre équipe candidate… 

… / … 



 

CDEVO   COMITE DEPARTEMENTAL D’EQUITATION DU VAL D‘OISE 

Maison des Comités Départementaux Sportifs Jean Bouvelle   106 rue des Bussys   95600 EAUBONNE 

 01.39.59.74.02   E-mail CDEVO95@gmail.com    sites Internet : equitation95.com  -   ffe.com 
Association 1901 : W953000852 – Siret : 413 288 192 000 29 – APE : 9319 Z – Siren : 413 288 192 

 
 
 
2 Commissions sont malheureusement restées en sommeil durant cette dernière mandature : La 
commission cheval et diversité et équitation scolaire. 
Ce sont des publics au sein de notre société avec une attente forte, nous devons y répondre. Merci 
aux personnes intéressées de se faire connaître. 
Nous devons rester à l’écoute de l’évolution des pratiques, du besoin de nos cavaliers et ainsi faire 
évoluer nos produits. 
2 nouvelles commissions seront créées ‘’bien être animal’’ et ‘’ Agriculture’’. 
 
Notre département terre rurale et urbaine offre verdure et nature avec forêts et plaines. Le produit du 
''tourisme'' doit encore s’ouvrir au sein de nos clubs et poneys clubs pour répondre à la demande 
croissante du grand public avec entre autres des programmes de randonnées, des lieux d’étapes et 
d’hébergements, développer le Mountain Trail… Je formule le souhait de faire travailler ensemble les 
différents acteurs du tourisme équestre du Val d‘Oise pour la création d’un événement d’importance. 
 
Le sport ne peut être oublié de nos objectifs, j’invite les organisateurs qui ont la capacité à recevoir 
des événements Amateurs et PRO à travailler ensembles pour créer un calendrier riche et diversifié 
avec différentes disciplines. Les résultats Val d’Oisiens des championnats nationaux et régionaux 
restent modestes mais la compétition est source de motivation et de pratique à cheval. 
 
Accompagné par nos soutiens : Le CD 95, le CREIF, la FFE, l’ANS et nos partenaires, je souhaite 
placer encore plus en avant la vitrine de nos établissements pour accueillir un public plus nombreux et 
diversifier plus largement dans les pratiques. 
  
 
 
A votre écoute et avec Vous, 
 
 
 
 
 
 

  
 Jean Louis BUSSEREAU 


